

# 国本中学校 校長室だより

令和3年4月28日発行 宇都宮市新里町丁1608-19

TEL 665-1146 FAX 665-1592



## 《今年もよろしくお願ひします》

昨年度に引き続き、本年度も国本中学校校長となりました、戸部義則です。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、昨年度は、新型コロナウイルスのため、全国ほぼ全ての小中学校が前代未聞の6月スタートとなりました。それに比べると本年度は、本当に少しずつですが、先が見えるようになってきた、とは言うものの、今また非常事態宣言を発令している都道府県もあり、GWを前にまだまだ安心できる状態ではありません。

ただ、出口のないトンネルはありません。人は、困難を乗り越えることで、一回りも二回りも成長することが出来ます。気持ちを強く持って、みんなで頑張っていきましょう！

## 《着任式・始業式》

4月8日（木）令和3年度の着任式と第1学期始業式が体育館で行われました。

着任式では、本年度国本中学校に着任された8名の先生の紹介のあと、櫻井先生が8名を代表してご挨拶され、続いて生徒会長の篠田さんが歓迎の言葉を述べました。

続けて行われた、第1学期始業式では、2年生の半田拓暉さんと3年生の人首奏良さんが今

年1年の目標や意気込みを、大きな声で堂々と発表しました。その後、校長の話があり、令和3年度の学級担任や所属の発表があり、潮田幸太くんの指揮と人首奏良さんの伴奏で校歌斉唱を行い、第1学期始業式が終わりました。

話や発表を聞く生徒の態度がとても立派で、新しく来られた先生方も生徒たちの態度や様子に感心していました。



## 《令和3年度入学式》

4月9日（金）に国本中学校体育館で、令和3年度入学式が挙行されました。

今年の入学式も昨年同様、新型コロナウイルス感染防止のため、新入生と保護者1名の参加となってしまいましたが、天候にも恵まれ、暖かな春の日差しの中、初々しい新入生の爽やかな笑顔が印象的な入学式となりました。松本蓮くんの「新入生代表あいさつ」も堂々としていて、大変立派でした。

本年度から、新しいブレザータイプの制服となりましたが、どの生徒もととても似合っていて、格好良かったです。（詳細はホームページ参照）



## 《対面式》

4月14日（水）8：15から、生徒会主催の対面式がテレビ放送を使って行われました。

生徒会執行部の片山真緒さんの司会のもと、

まず、生徒会執行部の猪瀬悠希くんの堂々とした「開式のことば」があり、続いて生徒会長篠田心音さんの新入生である1年生への優しく温かい「在校生歓迎のことば」がありました。続いて、新入生代表の水澤あすかさんの先輩方へのあいさつと中学校生活への期待を込めた「新入生代表あいさつ」があり、最後に生徒会執行部の鈴木新大くんの「閉式のことば」で対面式が終わりました。

一をしっかりと守り、交通事故防止に努めて欲しいと思います。



## 《生徒会専門委員長任命式》

4月21日(水)、第1学期生徒会専門委員長の任命式がテレビ放送で行われ、生活委員長・川津柊馬くん、図書委員長・荒川結さん、放送委員長・大原寧々さん、美化委員長・松本杏さん、保健体育委員長・村田典良くん、給食委員長・藤田權迅くん、福祉委員長・倉井香里奈さん、安全委員長・大房みみさんが任命されました。

## 《交通安全教室》

4月20日(火)に「スケアードストレイト方式による交通安全教室」が行われました。「スケアードストレイト方式による交通安全教室」とは、実際に生徒の前でスタントマンの方が交通事故の再現をして見せることで、事故の怖さと共に、交通ルールを守ることの大切さを実感させ、交通事故を防止していこうというものです。生徒たちは、事故の再現を固唾(かたず)を飲んで見守っていました。

任命された皆さん、リーダーシップを大いに発揮して、それぞれの委員会活動をよろしくお願ひします。

また、本日の交通安全教室では、被害者支援センターとちぎの和氣事務局長さんによる、「命の大切さを学ぶ教室」も行われました。和氣さんのお話からは、大切な家族を交通事故によって失ったご家族の悲しみが痛いほど伝わってきました。



交通安全教室終了後の感想には、「交通事故の怖さがよく分かった」「交通ルールを守らないと事故につながるがよく分かった」「家族に悲しい思いをさせないためにも、交通事故には十分気をつけようと思った」と書かれていました。この思いをずっと持ち続け、交通ルールやマナ

## 《あとがき》

今年もコロナに負けず、対策を十分取りながら教育活動を行っていきたいと思います。そして、その様子を「校長室だより」や「ホームページ」で随時、発信していきます。よろしくお願ひします。(文責 校長 戸部義則)